

petunjuk *kitabullah* dan sunnah Nabi Nya, baik dia laki-laki ataupun perempuan dari kalangan anak Adam, sedangkan hatinya dalam keadaan beriman kepada Allah dan Rasul Nya. Dan bahwa amal yang dilakukannya itu merupakan amal yang diperintahkan serta disyari'atkan dari sisi Allah, maka Allah berjanji akan memberinya kehidupan yang baik di dunia, dan akan memberinya pahala yang jauh lebih baik daripada amalnya kelak di akhirat.⁴

Beriman dan beramal saleh juga merupakan jaminan untuk mencapai *hayatan tayyibatan* hidup sejahtera yang dapat dicapai dengan kewajiban bekerja dengan ikhlas, mempunyai etos kerja yang tinggi dan semua yang dikerjakan dalam rangka ibadah kepada Allah. Sehingga kehidupan *hayatan tayyibatan* itu memang ada, Allah memastikan *hayatan tayyibatan* bagi mukmin yang beramal sholeh baik dari laki-laki maupun perempuan, untuk mencapai *hayatan tayyibatan* harus memenuhi persyaratan yang sudah ditentukan yaitu beriman dan beramal shaleh. Beramal shaleh memberikan jaminan hidup bahagia, sejahtera, karena beramal shaleh mengharuskan seseorang bekerja ikhlas, keras, dan cerdas, memahami dan mengaplikasikan sunnah rasul serta memiliki etos kerja yang tinggi dan berakhlak mulia dalam rangka beribadah kepada Allah. Amal saleh merupakan implikasi dari keimanan individu kepada Allah,

⁴ Abu al-Fida Ismail bin Umar bin Katsir, "*Tafsir Ibnu Katsir*" (Damaskus: Dar al-Thabi' li al-Nasyr wa al-Tauzi', 1420 H), 97.

Ketenangan kerja dapat dilihat dari adanya indikator bahwa terjadi hubungan kerja yang dinamis antara manajemen dan pekerja atau serikat pekerja, lingkungan kerja yang harmonis dan kondusif serta rasa tenang dan bahagia dengan pekerjaan tersebut. Hal itu diartikan bahwa semakin besar ketenangan kerja yang dirasakan karyawan Yayasan Nurul Hayat maka akan semakin baik *hayatan.tayyibatan* karyawan tersebut.

- c. Penghargaan hasil kerja berpengaruh secara parsial terhadap *hayatan.tayyibatan* karyawan Nurul Hayat Surabaya

Hasil uji t menunjukkan bahwa untuk variabel penghargaan hasil kerja diperoleh tingkat signifikansi $0,034 > 0,05$ dan nilai koefisien sebesar 2,144. Hasil penelitian ini sesuai dengan hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini, bahwa penghargaan hasil kerja yang diberikan kepada karyawan pada Yayasan Nurul Hayat mempengaruhi *hayatan.tayyibatan* karyawan.

Menurut Tohardi penghargaan adalah ganjaran yang diberikan untuk memotivasi para karyawan agar produktivitasnya tinggi. Penghargaan adalah insentif yang mengaitkan bayaran atas dasar untuk meningkatkan produktivitas para karyawan guna mencapai keunggulan yang kompetitif. Maka dapat disimpulkan bahwa penghargaan merupakan sebuah bentuk apresiasi dalam bentuk finansial dan non-finansial kepada suatu prestasi tertentu yang diberikan oleh pihak perusahaan atau lembaga kepada individu karyawan agar mereka dapat berprestasi dalam mencapai

